

Le chercheur

lundi 31 décembre 2018, par [Paul Jeanzé](#)

Je partis un beau matin
Vers la croisée des chemins
Pour tenter de trouver des réponses à toutes mes questions
Le chemin était long
Et au détour d'un sentier
Mes idées déjà étaient éparpillées
Au fond d'un étang
Dans le grand bec d'un pélican

La présence d'un tel oiseau
À la surface de l'eau
Et me vinrent deux nouvelles interrogations
Échappé d'un zoo ?
En pause pendant sa migration vers des cieux plus cléments ?

Je me rappelais cet être doué de raison
Qui un jour m'avait dit
À moi qui me posais trop de questions
« Mon cher ami, pour un homme de ma prestance
Tout est question de bon sens. »

Je fus dérouté par sa réponse
Moi du bon sens je n'en connaissais point la direction
Par ici ?
Par là ?
Ou encore de l'autre côté ?
Alors l'homme de science
Avec sa raison et son bon sens
J'ai préféré l'envoyer gentiment promener